

くろしおだより

2022. 10. 7

9月30日(金)
第2回学校保健委員会



「見守る人から助ける人へ ～救命救急の方法を身につけよう～」というテーマで、第2回学校保健委員会を行い、2年生が参加しました。保健委員の「もし人が倒れていたら・・・」という話題を受けて、豊橋中消防署職員より心肺蘇生法の

実習を行いました。テニスボールを使っての胸骨圧迫の練習をしたり、代表生徒が人形を使ってAEDを操作したりしました。



【お礼のことばより】

応急手当をすることは簡単ではないと思います。消防署の皆さんの今回の話があったおかげで、私達もいざという時に、最善の判断・行動をとることができると思います。また今日、実際に体験し、とても貴重な経験となりました。今日の講習内容を忘れずに、いざという時に冷静に対応できるようにしていきます。



今日から、合唱コンクールに向けての練習が本格的にスタートします。学級全員の心を一つにして、素敵な歌声を響かせましょう！

10月6日(木)
駅伝部選手激励会



10月8日(土)の市内駅伝大会、22日(土)の東三駅伝大会に出場する駅伝部の激励会を行いました。男女ともに、東三駅伝大会で10位以内に入り、県駅伝大会出場を目標にしています。校長先生からは「苦しい練習を乗り越えた、それが自信につながる。健闘を祈ります。」という激励の言葉がありました。最後まで、たすきをつないで走りきりましょう！

